

INFRASTRUKTUR

Spatenstich für Glasfaserausbau

RIED. Mit einer symbolischen Spatenstichfeier in Angerwaschen in Ried fiel der Startschuss für den Glasfaserausbau im Stadtgebiet von Ried.

Vertreter der Stadt und des ausführenden Unternehmens Infotech EDV-Systeme GmbH feierten gemeinsam den Beginn dieses zukunftsweisenden Infrastrukturprojekts. Bürgermeister Bernhard Zwieler unterstrich die Bedeutung des Projekts: „Ein flächendeckender Glasfaserausbau ist eine zentrale Vorausset-

zung für die Attraktivität unserer Stadt – sei es für Unternehmen, junge Familien oder Bildungseinrichtungen. Ich freue mich, dass wir diesen wichtigen Schritt gemeinsam setzen.“

Infotech-Geschäftsführer Stefan Kitzmantl sagte: „Als regionaler Anbieter ist es uns ein Anliegen, nicht nur auf technologischem Top-Niveau zu arbeiten, sondern auch aktiv in den Breitbandausbau vor Ort zu investieren. Ried bekommt damit eine Infrastruktur, die für die nächsten Jahrzehnte gerüstet ist.“ ■



Infotech-Projektleiter Dietmar Huber, SPÖ-Stadtrat Christian Hilpold, Bürgermeister Bernhard Zwieler, die Infotech-Geschäftsführer Bernhard Schuster und Stefan Kitzmantl sowie Manuel Nimmervoll von der Glasfaseranschluss Bau GmbH feiern den Startschuss zum Glasfaserausbau in Ried (v. l.).

Foto: Infotech